

Equipo Crónica  
 ciudades@mercuriovalpo.cl

# Seguridad: Hoffmann responde a alcaldes y Millones pide cambios

Una dura réplica dio la candidata de Chile Vamos al cargo de gobernador regional, María José Hoffmann, a las críticas hechas por algunos alcaldes a su idea de destinar el 50% del presupuesto regional, al menos por dos años consecutivos, para financiar medidas antidelinuencia.

La propuesta, pronunciada por Hoffmann en el debate realizado el jueves pasado, en dependencias de la PUCV, fue cuestionada, entre otros, por los alcaldes Valeria Melipillán, de Quilpué, y Freddy Ramírez, de Concón. Ambos jefes comunales, quienes van a la reelección, plantearon que el plan propuesto por la exdiputada UDI es “desmedido, fuera de la realidad” y afectará las asignaciones que debe realizar el Gobierno Regional a otras necesidades de los municipios.

“Los alcaldes del Frente Amplio nunca entendieron el problema de seguridad que vive nuestra región”, expuso Hoffmann en su respuesta a dichas críticas.

La candidata de Chile Vamos advirtió que “Quilpué aparece liderando los homicidios cometidos por el crimen organizado y no tengo dudas que sus vecinos quieren seguridad ahora y autoridades con la fuerza y el carácter para enfrentar la delincuencia y al narcotráfico”.

Sobre su eventual trabajo como gobernadora en caso de ganar las elecciones del 26 y 27, Hoffmann expuso que “vamos a trabajar con todos los alcaldes que entiendan que la seguridad es la prioridad, sin importar los colores políticos. Espero que en Quilpué y Concón voten pensando en quien les da garantías en materia de seguridad, como lo dije en el debate, yo quiero ser la Gobernadora de la seguridad y espero contar con alcaldes igualmente comprometidos como los candidatos Caro-

**ELECCIONES.** Candidata de Chile Vamos emplaza a los jefes comunales a comprometerse en combate de la delincuencia.



HOFFMANN HA DICHO QUE QUIERE PONER ÉNFASIS EN LA SEGURIDAD.

**“Vamos a trabajar con todos los alcaldes que entiendan que la seguridad es la prioridad”.**

María José Hoffmann  
 Candidata al Gobierno Regional

lina Corti y Pablo Rojas.

**MILLONES EXIGE CAMBIOS**

Sobre el mismo tema de la seguridad pública, el también candidato para gobernador regional y actual core, Manuel



**“Es grave que personas a cargo de la vigilancia aérea estén sin contratos por las responsabilidades y riesgos de esta labor”.**

Manuel Millones  
 Candidato a gobernador

hasta septiembre con contratos cada 2 meses y sólo por 3 drones y 3 horas de vuelo al día”, advirtió el candidato del Partido Social Cristiano para gobernador regional.

Agregó que dicha situación es una irresponsabilidad frente a la magnitud del conflicto y donde se requiere apoyar y colaborar en la prevención y operaciones policiales mediante estos dispositivos.

“Seamos claros, hoy los operadores están sin contratos y la empresa Ignous deberá evaluar si corre el riesgo de hacer una renovación a sus operadores, a la espera que la Delegación y Subsecretaría regulen la situación”, expuso. **CS**